autels. Grâce au zèle des RR. PP. Rédemptoristes l'influence catholique grandit dans la ville. Les membres du Catholic Club et les Knights of Columbus offrirent une réception à Monseigneur et M. Dignem, président, lui présenta une adresse élaborée, exposant ce qui se fait à Brandon au point de vue catholique et social et traitant de la question des écoles, de la presse catholique et des Ruthènes.

Les Sœurs de N.-D. des Missions tiennent une école paroissiale digne de tous éloges et elles ont décidé de jeter cette année les fondations d'un couvent. afin de pouvoir recevoir des pensionnaires. Ces religieuses dévouées ont ouvert une classe pour les enfants polonais et ruthènes.

Oak Lake. — 2 août. De Brandon Monseigneur se rendit à Oak Lake, où il confirma 31 enfants et adultes et répondit aux deux adresses qui lui furent présentées, l'une en français par M. S. Brière et l'autre en anglais par M. White. Il encouragea les paroissiens dans leur travail pour le développement de leur paroisse.

Grande-Clairière. -- 3 août. Confirmation de 65 personnes, enfants et adultes. Une nouvelle église très convenable a été construite par les paroissiens et un nouveau couvent par les Sœurs de N.-D. des Missions. Il reste à construire un nouveau presbytère. M. Rey lut une très belle adresse.

"Le développement si rapide de votre diocèse, Monseigneur, impose à l'ardeur de votre zèle, la tâche bien dure et bien lourde de la visiter, mais ce doit être en même temps une tâche bien féconde en consolations pour votre âme de père et de pasteur. Grande Clairière vous réclamait cette année, et si l'attente a été longue, la joie n'en est que plus vive en ce moment, le bonheur plus grand, la re-

connaissance plus profonde.

"Le progrès matériel au milieu de cette petite oasis, perdue dans le grand Ouest, est bien tangible, mais au-dessus de ce progrès matériel qui passe, doit dominer la croix qui reste. Aussi, Monsei-gneur, grâce à vos conseils et aidés de vos secours, nous l'avons élevée aussi haut que possible cette croix rédemptrice sur nos deux monuments: l'église et l'école. Quel est le catholique bien pensant qui n'aurait à cœur ces deux œuvres inséparables: l'Eglise où Dieu habite pour se donner à nous, l'Ecole où l'on apprend à Le connaître et à Le bien servir! C'est donc sous l'inspiration de la Foi que nous marchons, unis de cœur et d'esprit à Votre Grandeur, applaudissant à vos luttes héroïques, à vos œuvres grandioses et à vos initiatives fécondes, qui font entrevoir le jour où l'Eglise de l'Ouest ainsi protégée et défendue, tiendra la place qui lui est due dans ce pays de liberté."